## Difusión del turismo de nieve en Pyrenair

EFE/Zaragoza
La sociedad Turismo de
Aragón promocionará el
turismo de nieve en los
vuelos regulares que realizará la compañía Pyrenair al aeropuerto Huesca-Pirineos en la presente
temporada de esquí.

El acuerdo fue suscrito ayer en Huesca entre el consejero de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno aragonés y presidente de Turismo de Aragón, Arturo Aliaga, y el presidente la compañía área altoaragonesa, Hugo Puigdefábregas.

El convenio firmado compromete a la sociedad de promoción turística a financiar con 300.000 euros el rotulado de los aviones y la entrega de material de información turísticas sobre nieve a los pasajeros, destaca en un comunicado el Ejecutivo autónomo.

Según explicó tras la firma el titular aragonés de Industria, su departamento ha apoyado en los últimos cinco años con 1,7 millones de euros la actividad en el aeropuerto oscense, y la difusión de la oferta turística de la Comunidad.

En opinión de Aliaga, los vuelos regulares de Pyrenair refuerzan la actividad turística al generar viajeros, pernoctaciones y trabajo en un sector estratégico como el de la nieve.